

05 étapes fortes parcourues en une seule journée. Dans deux vastes groupements quadrillés, des messages assez pertinents et persuasifs ont été passés aux électeurs tout au long de la seule journée du mardi 24 août 2021 officiellement consacrée à la campagne électorale et des promesses de vote à 100%. Reportage...

Il était 12h, lorsqu'un cortège de plus de 25 véhicules tout-terrain faisait son entrée dans le groupement Mvog-Nnomo à la rencontre des militantes et militants Rdpc de la Sous-section Mvog-Nnomo Aéroport-Est. Là-bas, toutes les populations des villages Nkolmeyos et Nkol-Oveng ont été unanimes sur ce que Francis Ngoumou est le tout premier Maire à revenir à leur rencontre après sa brillante élection. Un point positif qu'a rapidement engrangé cette équipe de campagne qui de surcroît, a reçu la confirmation de ces électeurs, en ce qui concerne un vote à 100% en faveur de leurs listes. Toutefois, ils ont posé un problème d'emploi de leurs jeunes, de reprofilage de la route de Nkol-Oveng et de réhabilitation de deux forages. Tout de suite, Francis Ngoumou a instruit l'ingénieur de diagnostiquer ces deux forages et d'envisager leur réhabilitation complète sur fonds propres d'ici la fin de la semaine. Pour le reste, l'accord de principe a été donné et ce sera pour bientôt.

L'équipe de campagne s'est dirigée par la suite dans le groupement Mvog-Nnomo, siège de la Sous-section Mvog-Nnomo Aéroport Centre où Francis Ngoumou a été accueilli, tel Jésus à Jérusalem, par le Président Ndi Mbarga Gilbert 2. Là-bas encore, Francis Ngoumou a reçu des admirations sincères couplées aux encouragements des populations car, en sa qualité de Maire et en un an et quelques mois, il a fait ce que plusieurs n'ont pas pu faire en plusieurs années. Ses actions parlent d'elles-mêmes, l'on peut citer entre autres, le reprofilage de leur route dont juste une partie reste à achever après la saison des pluies, la prise en charge des enseignants vacataires à l'école publique de Mfida et le Président de l'APEE qui a publiquement pris la parole, a tenu à dire merci à Francis Ngoumou qui a ravitaillé cette école en manuels scolaires et matériels didactiques et a pris en solde, sans arriérés de salaires, les enseignants vacataires. Toutefois, il a demandé quelques contre-plaquets pour sectionner une salle en vue d'accroître le nombre de bureaux pour le confort des enseignants. Il faut également ajouter l'électrification en cours, des villages Mfida, Nkol Nsala et Andzefiri. Ces actions palpables du Maire de Mfou ont permis à Francis Ngoumou, de bénéficier d'une promesse de vote à 100% en faveur de tout ce qui sera présenté comme liste conduite par ses équipes de campagne.

Le cortège s'est dirigé par la suite dans le groupement Mvog-Amougou chez le Vice-président du Sénat Sylvestre Naah Ondo. Là-bas encore, Francis Ngoumou a été très bien accueilli dans les trois Sous-sections qu'il a parcourues à savoir, les Sous-sections Mvog-Amougou II Nord, Mvog-Amougou II Centre et Mvog-Amougou II Sud où a achevé son périple.

Engelbert MFOMO, L'Activateur